
09.03.2020. Sitzung, Beginn:  18:05 Uhr 

Anwesende Stimmberechtigte (9/16): 

Name Anwesend? Name Anwesend? 

Alesia Ja Nathalie Ja 

André Nein Philipp Ja 

Antonia Nein Sofia Ja 

Arne Ja Sonja Nein 

Eva Nein Sophie Nein 

Florian Nein Tabea Ja 

Lidia Ja Tobias Ja 

Louica Nein York Ja 

Assoziierte Mitglieder (3): Eric, Alina, Felipe 

Gäste (0): 

Beschlüsse (Ja/Nein/Enthaltung) 

• Veranstaltungen: Deko: 200€ (8/-/-) 

• Verantsaltungen: Werbung: 80€ (8/-/-) 

• Veranstaltungen: Gema: 65€ (8/-/-) 

• Veranstaltungen: DJs: 200€ (8/-/-) 

• Veranstaltungen: DJ Freigetränke: 50€ (8/-/-) 

• Veranstaltungen: Gallone für Partnerspiel: 40€ (8/-/-) 

• Veranstaltungen: Papierbändchen: 50€ (7/1/-) 

• Veranstaltungen: Shotgläser: 10€ (8/-/-) 

I. Tagesordnung 

1. Tagesordnung 

2. Protokoll 

3. Berichte 

4. Party 

5. Ernährungswissenschaften Immatrikulationssperre 

6. Happenings für Studierende 

7. Hochschulinformationstag 

8. Wahlplanung 



9. Sonstiges 

  

II. Protokoll (Ja/Nein/Enthaltung) 

• vom 27.01.2020 (8/-/1) 

III. Berichte 

•  

• LaFaTa-Planungstreffen vom 21.02 

o grober Essensplan wurde besprochen, mit Finanzplan 

o grobe Übersicht für Aks, ARs (Google Docs-Dokument) 

o Anmeldung bis 2 Wochen vorher ist Anmeldung möglich 

o genaue Informationen in dem LaFaTa-Protokoll 

• IR Bio: 

o 21.01.20: 

o Für Frau Joshi gibt es bei der Professur immer noch keinen neuen Stand 

o Stadt und Uni streiten sich immer noch wer die Verantwortung über die 

Gewächshäuser am Drachenhaus hat. 

o Fakultätsrat: Masterstudierende sind in Biologie und Ernährungswissenschaft 

gut ausgelastet. In Chemie, Physik und Mathematik sind sehr geringe Zahlen 

erzielt. 

o Frau Eckard (Fakultätsrat) geht ab März in Vorruhestand 

o Studiendekan: E-Learning: Anrechnungsverfahren wurden erstellt. Ersatz von 

mehr als 50% einer LV durch eLearning muss vom ZfQ genehmigt werden 

o Prüfungsausschus Master BM: Wendler (Vorsitz), Seyfried hat 

Stellvertretenden Vorsitz übernommen, 

o Antrag auf NC wegen Überbelegung 

o Nachteilsaussgleich: Beauftrage für Nachteilsausgleich wird nicht mehr selbst 

für Klausuraufsicht sorgen (weder Aussicht noch Räume). Aufgabe von 

Modulleitern  bzw. Dozenten 

o Kritik an Formulierung von Gleichstellungplan 

o 26.02.20: 

o Nachfrage nach VertreterInnen für die Tenure Track Professuren-Kommission 

o Zoran Nikoloski stellt Bio bei Bachelor-Infotagen vor 

• IR Chemie: 

o neues Wahlpflichtmodul für Monochemiker: Sachkundeprüfung kann wieder belegt 

werden 



o möglicherweise Renovierungen für Haus 25, Zeitrahmen 5-10 Jahre 

o Kritik am Gleichstellungsplan 

o Klimaschutzkonzept der Uni: Veröffentlichung eines Maßnahmenkataloges 

o um 120 Maßnahmen die festgelegt wurden 

o Ringvorlesung zum Thema Nachhaltigkeit soll Uniweit eingeführt/konzipiert 

werden 

o Master wurde thematisiert: Übergangszahlen wurden veröffentlicht: 

o kein Bachelor of Science der Uni-Potsdam hat sich für Master of Science 

immatrikuliert 

o Orientierungsstudiengang MINT 

o Idee seit 2/3 Jahren 

o Name: MINTRO 

o soll Sommersemester 2022 anfangen 

o einsemestriges Studium, Beginn zum Sommersemester 

o BAFöG anrechenbar, Studium verlängert sich damit auf 7 Semester 

o aber: es werden Sachen gemacht, die nicht Teil des normalen 

Studiums sind 

o ein Pflichtmodul: Mathematische Grundkompetenzen 

o Mathe-Brückenkurs zu Beginn des Wintersemesterbeginns fällt damit 

weg 

o jedes Institut soll ein 6LP Basismodul entwerfen, mit den 

Grundinhalten die die Studierenden in dem entsprechenden 

Studiengang später brauchen werden 

IV. Party 

• PartyPlanung: 

o Themen/Mottovorschläge: 

o Frühlingsgefühle, Frühlingserwachen, FlowerPower/ 80Jahre 

o DJs: PaarPaletten 

o Eintritt Würfel wird beibehalten 

o Fotobox mit Polaroid-Kamera? im Hinteren Bereich vor dem Backstage? 

o Deko: Efeu, Schmetterlinge und Vögel wiederverwenden 

o Kabelbindernetz für Deko? 

o Werbung: suchen nach einem günstigeren Anbieter als das über die Uni zu machen 

o Eintritt: Probleme mit Stempeln, können abgefärbt werden 



o Alternative: Papierbändchen, für 1000 Stück bestellen, dann reichen sie für 

mehr als eine Party –> 50€ 

o Shotgläser müssen geholt werden, eventuell ökologische Shotgläser und 

Glasshotgläser holen –> im Sinne der Nachhaltigkeit keine Plastikshotgläser 

mehr –> 10€ 

o Abstimmungen siehe Beschlüsse 

o Absperrbänder für Seiteneingänge –> müssen die von uns gestellt werden oder stellt 

die das Casino? 

o Verlosen von Vorverkauftikets über Instagram –> Sofia 

  

V. Ernährungswissenschaften Immatrikulationssperre 

• großes Problem: Master Ernährungswissenschaft hat kein NC, damit sind Master ausgelastet 

• Institut überfordert mit Studierendenzahlen, damit kann es für ca 2 Semester zur Sperre 

kommen oder NC wird eingeführt 

VI. Happenings für Studierende 

• kann im neuen FSR besprochen werden 

VII. Hochschulinformationstag 

• Frau Koch hat den FSR angeschrieben, wird im Sommersemester besprochen wenn die neuen 

Studenpläne festgelegt sind 

VIII. Wahlplanung 

• Wahl 27-29.5 

• Philipp stellt die Terminliste in die Whatsappgruppe 

IX. Sonstiges 

• “neuer” Laptop muss zurückgeschickt werden (Philipp) 

• FSR-Laptop muss zur Überprüfung eingesandt werden/ zum ZIM gebracht wrrden (Philipp) 

• Finanzen: Budgets für 2019/20 immer noch nicht ausgerechnet und online 

• 07.04.2020 Master Einführungs-Veranstaltungstag, Sofia weiß nicht nicht ob sie da kann. Eine 

weitere Person wird gesucht. 

• Zu Beginn des Sommersemesters sollte der FSR vorgestellt werden, Nathalie würde das 

übernehmen, evtl noch andere Personen 

• 3.4.20 GeoNight Potsdam: Cafe Haus 2 im Freiland, Anfrage dafür zu werden 

• Mail wegen Campusfestival: Zeit und Interesse gering, wird nochmal besprochen wenn 

Stundenplan steht 

Ende der Sitzung: 20:10 Uhr 

Nächste Sitzung: 30.03.2020 in Golm 


